

BUMO Nummer zwei geht an den Start

Das Modell „Buch mobil“ hat sich bewährt. Jetzt bekommt der Verein ein neues Fahrzeug und die Freude ist groß.

BUCH i.T. (red). Seit 1. August 2014 gibt es den Verein BUMO, wo täglich 30 Fahrerinnen und Fahrer, vorwiegend pensionierte Gemeindeglieder, von 8 bis 17 Uhr fünf Tage in der Woche zum Preis von 1,50 Euro pro Fahrt im Gemeindegebiet von Buch und gewisse Anlaufstellen wie z.B. Bahnhof, Arzt oder Apotheke in den Umlandgemeinden Strass, Jenbach und Wiesing anfahren. Die fahrtechnische Mobilität vor allem der älteren Generation ist dem Verein damit ein großes Anliegen, was sich auch erfolgreich bewährt hat. So wurde ein erdgasbetriebenes Fahrzeug



Eine erfolgreiche Weiterführung von „BUMO“ in den nächsten Jahren ist gewährleistet.

Foto: ZOOM-Tirol

(der „BUMO= Buch mobil“) angeschafft, das natürlich allen Bevölkerungsschichten zur Verfügung steht. Außerdem werden diverse Veranstaltungen und Aktionen organisiert, die die geistige Mobilität erhöhen sollen. Nun hatte am Donnerstag das erste Fahrzeug nach mehr als 94.000 Kilometern und fast vier Jahren seinen Dienst

getan und wurde nach Ende der Fahrzeit gegen ein neues, aktuelles Erdgasmodell der Marke Fiat Doblo bei der Firma Auto Heinz in Buch eingetauscht. Zahlreiche Firmen aus Buch in Tirol traten wieder als Sponsoren für das neue Fahrzeug auf und konnten natürlich ihr Firmenlogo am Fahrzeug anbringen.